

YOUTH MANNA

Grace
Community
2024
Be

Acts 2:42



彼らはいつも、使徒たちの教えを守り、交わりを持ち、パンを裂き、祈りをしていた。
使徒の働き 2章42節

2025/1/13(月)

ルカ 3:21-38

- 21,22節には、イエス様、聖霊、天の父が登場するよ！探してみよう！
- 23節からはヨセフの系図が記されている。そのヨセフはダビデの子孫であり、アダムの子孫であることを系図は教えているね。イエス様は預言されていた通りにお生まれになったんだ。「そして神に至る」ということは、人が神の似姿に造られたことを思い出させるね。神様の御心は、罪を犯して墮落した人が、神様の似姿へと回復されることなんだ。神様がどれほどの思いを持ってイエス様を遣わされたかを知ろう。そしてその愛に応えて歩もう！

2025/1/14(火)

ルカ 4:1-13

- イエス様は公に宣教を始める前に荒野で悪魔の試みを受けられたよ。悪魔の誘惑がどのようなものだったか注意深く見てみよう。例えば「あなたが神の子なら」という悪魔の言葉は、自分が何者であるかというアイデンティティーをどのように攻撃しているだろう。
- イエス様は悪魔の誘惑をどのように退けているだろうか？
- 私たちの歩みにも試練や誘惑はある。イエス様のように、神様のことばに堅く立とう！そのために祈ろう！

2025/1/15(水)

ルカ 4:14-30

- イエス様はどのような力を帯びて宣教を開始されたと書いてあるかな？
- イザヤを通して語られた預言が成就したことを聞いて、人々はイエス様をほめたけど、同時に驚いたとある。それはイエス様が「ヨセフの子」と知っていたからだよ。このことは人々にとってどのようなつまづきとなっただろうか。
- 神様を素直に信じれない時はあるだろうか？信じることを邪魔しているものは何だろうか？それらを祈りの中で取り除いていこう！

2025/1/16(木)

ルカ 4:31-44

- イエスがカペナウムに下っていった日はどんな日だったかな？31節
- そんな日に救われたシモンの姑は救われたあとなにをしてたかな？39節
- 当時は安息日は労働してはならないとされていて、治療も労働だったんだ。だけどイエス様は癒されたし、癒されたシモンの姑はもてなし始めたよね。安息日の目的は神様を礼拝して神に仕えることなんだ。イエス様が悪霊や熱を叱ただけで出ていったように、イエス様のことばには力があるよ。そんなことばを聖書から受け取れるように礼拝やデボーションの時間を捧げていこう！

2025/1/17(金)

ルカ 5:1-11

- イエス様がペテロの舟から群衆に話しを終えた後、今度はシモン（ペテロ）に何と言われたかな？
- イエス様の提案はプロの漁師であったペテロにとって納得できるものだった？どうしてペテロはその提案に従おうとしたと思う？
- 時々イエス様はきみが思っているのとは違う方法でみこころを示すことがあるよ。それはきみが、より大切なことに気づくためでもある。きみは今年何にチャレンジするかな？イエス様のみこころを求めながら自信を持ってやっていこう。

2025/1/18(土)

ルカ 5:12-26

- イエス様はこの時代「汚れている」と言われていたツアラウトという皮膚の病気や、寝たきりになった人を癒やされた。
- だけど、中にはそのイエス様の癒しや言葉を受け入れられない人たちもいた。だからこそただ病気を癒しただけではなく、罪を赦すことができる方だと周りの人にも分かるように語っていたんだね。
- 私たちのすべての病も、すべての罪も癒して、赦してくださるイエス様を心から礼拝していこう！

2025/1/19(日)

ルカ 5:27-39

- 「新しいぶどう酒は新しい皮袋に入れなければなりません。」
- 私たちは、新しいぶどう酒であるイエス様のことば、教えを日々いただいているでしょうか。そして、イエス様のことばを受け取る私たち自身は古いままになっていないでしょうか。
- パリサイ人たちは、自分たちの考えや思いを大事にして、「古い物が良い」と言っていたんだらうね。新しくされていくことを望むか、古い物を握って生きていくのか、どちらを私たちは選ぶでしょうか。また、自分自身にある、古い皮袋、古いぶどう酒はどのようなことだろうか。
- 古い生き方から新しいイエス様の生き方に変えていただけるように、祈ろう。